

DURANTE TODO ENERO

## Operativo odontológico entregará atención a 160 personas en Catillo

**PARRAL.** En la localidad precordillerana de Catillo, se realizará un operativo odontológico en una moderna Clínica dental móvil, que atenderá a más de 160 usuarios, aproximadamente, entre personas con diabetes y población adolescente.

Este servicio busca mejorar la salud bucal de la comunidad, ofreciendo atenciones directamente en el territorio.

La odontóloga del Departamento de Salud

que atiende en la Clínica Móvil, Susana Gutiérrez, comentó que esta fue una solicitud de la localidad al alcalde Patricio Ojeda, diciendo que "normalmente, para que los vecinos reciban estas prestaciones, deben trasladarse a Los Carros o a Parral, directamente. La intención es realizar atenciones a diabéticos y a pacientes adolescentes".

Una de las beneficiadas es Bernarda Murga, quien es diabética. "Muchas

personas no pueden ir lejos de su casa, así como yo, porque me descompenso por mi enfermedad. Me llamaron y de un día para otro ya me atienden, es una excelente oportunidad", dijo la usuaria.

Esta acción forma parte de un compromiso del Municipio y del Departamento de Salud, con el objetivo de extender estas visitas a todos los sectores rurales de la comuna de Parral.



En la localidad rural de Catillo, en la comuna de Parral, se realiza operativo dental.